
彦根市教育委員会会議録  

会議の日  令和 6 年 7 月 25 日(木)  

会議場所  彦根市役所本庁舎 5－1 会議室、5－2 会議室  

出席委員等 

5 人中 

5 人出席 

教育長       西嶋 良年 

教育長職務代理者  本田 啓子  委 員    小松 照明 

委 員       永濵  隆  委 員    田附 孝子 

出席職員 

(説明員) 

教育部長 小島 久喜 

教育部次長(教育総務課長)  清水 智子 

子ども未来部次長(幼児課長) 前川 昌敏 

副参事(博物館副館長、学芸史料課長) 渡辺 恒一  

学校教育課長 東野 了賢 

学校教育課主幹 井上 崇子 

学校 ICT 推進課長補佐 大西 大 

学校支援・人権・いじめ対策課長 小磯 浩司 

生涯学習課長 小椋 朋子 

生涯学習課主幹 川添 義夫 

博物館管理課長 林 善和 

教育研究所長 清水 貴博 

学校給食センター所長 今井 和宏 

図書館長 田中 淑介 

図書館主幹 谷村 雅史 

新図書館整備推進室長 鈴木 康浩 

広野教育集会所長 中江 淳展 

会議次第 

  1 開 会        午後 1 時 30 分 

  2 議 題       内    容    別添のとおり 

  議案第 31 号 彦根市いじめ問題調査委員会委員の委嘱について 

(学校支援・人権・いじめ対策課) 

  3 その他        内    容    別添のとおり 

  4 閉 会        午後 1 時 43 分 
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1 開 会 

教育長 ただ今から教育委員会会議を開会します。 

   本日提案している議題は、1 件です。 

  本日の議事の進行につきましては、「教育長報告」のあと、議案第 31 号の審議をいただき、

その後、「各所属の取組事項について」の質疑を行い、「その他」で教育委員会の所管事項に

ついて、委員からのご質問をいただきます。 

本日の議事進行につきまして、ご異議はありませんか。 

各委員 なし。 

教育長 それでは、私から「教育長報告」をさせていただきます。 

6 月 28 日金曜日、中学生生徒会交流会、彦根虹の架け橋プロジェクトを、本庁で開催し、

出席をしました。 

6 月 30 日日曜日、第 35 回カロム日本選手権大会記念大会が、彦根商工会議所で開催され

ましたので、出席をしました。 

7 月 1 日月曜日、6 月市議会が閉会となりましたので、自席で傍聴をしました。 

7 月 2 日火曜日、第 1 回彦根市地域スポーツ・文化クラブ活動整備推進協議会を本庁で開

催し、出席をしました。 

7 月 3 日水曜日、7 月定例校長会議を Web 会議形式で開催し、出席をしました。 

午後からは、彦根市防災会議・国民保護協議会が彦根勤労福祉会館で開催されましたので、

出席をしました。 

7 月 6 日土曜日、彦根市 PTA 連絡協議会「お父さんも研修会」が、みずほ文化センターで

開催されましたので、出席をしました。また、第 60 回彦根市民文芸作品特選受賞者表彰式

が、ひこね市文化プラザで開催されましたので、出席をしました。 

7 月 7 日日曜日、彦根城写生大会 2024 の表彰式が、ビバシティ彦根でありましたので、出

席をしました。 

7 月 8 日月曜日、指定管理者候補者選定委員会の委嘱状交付式を本庁で行い、出席をしま

した。 

7 月 10 日水曜日、滋賀県教育委員会第 2 回ふれあい教育対談が、東中学校でありましたの

で、参加をしました。 

7 月 12 日金曜日、彦根・犬上地区交通安全対策連絡協議会通常総会が豊郷町役場で開催さ
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れましたので、出席をしました。 

7 月 18 日木曜日、国スポ・障スポ彦根市実行委員会第 2 回常任委員会および第 3 回総会が

プロシードアリーナ HIKONE で開催されましたので、出席をしました。 

7 月 23 日火曜日、彦根市小中学校校長・教頭合同研修会が、南地区公民館で開催されまし

たので、出席をしました。 

7 月 25 日木曜日、本日ですが、7 月の教育委員会会議となっています。 

報告は以上です。何かご質問やご意見がありましたらお願いします。 

各委員 なし。 

 

2 前回会議録の承認 

 

3 議題 

議案第 31 号 彦根市いじめ問題調査委員会委員の委嘱について 

   学校支援・人権・いじめ対策課長から説明がありました。 

小松委員 委員の委嘱については問題ないと判断しますが、このいじめ問題調査委員会は、令和

5 年度、令和 6 年度で年何回ぐらい開かれたのでしょうか。どういう問題が起こって開かれ

たのか、教えて欲しいです。 

学校支援・人権・いじめ対策課長 いじめ問題調査委員会は、いじめの重大事案が発生した時に

開催し、その検証に当たっていただくもので、昨年度は 2 件ありました。すでに教育委員の

皆さまには報告もしていますし、市長にも報告しています。それに関して、15 回会議を開い

たという実績です。なお、今回は保護者の意向により、公表はしていません。 

議案第 31 号は原案のとおり承認されました。 

 

4 各所属の取組事項について 

田附委員 生涯学習課の放課後児童クラブにおける特色ある保育の取組のところで、読書につい

て取り組んでいるのが、とてもよいことだと思いました。県でも滋賀県子ども読書活動推進

計画というのが示されていますし、子どもたちにとって、すごくよい取組みだなと思いまし

たので、一言感想を言わせてもらいました。 
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5 その他 

各委員 なし。 

 

教育長 以上で本日の会議を閉会します。 

8 月の会議は、8 月 22 日木曜日、午後 1 時 30 分から本庁舎 5 階 5-1、5-2 会議室で開催し

ます。皆さんお疲れ様でした。 


